



Studio

30 m²

Réf. 930811

1 730 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au sein de la prestigieuse résidence Parc Saint Roman, ce studio de 30 m² offre un cadre de vie agréable et recherché, avec service de conciergerie 24h/24 et accès à une piscine privée. Installé en étage bas et orienté sur l'arrière de la résidence, il bénéficie d'un environnement calme et paisible, idéal pour profiter pleinement du confort monégasque. Le bien comprend également une cave ainsi qu'un parking, inclus dans le prix.

Located in the prestigious Parc Saint Roman residence, this 30 sqm studio offers a pleasant and highly sought-after living environment, with 24/7 concierge service and access to a private swimming pool. Situated on a lower floor and facing the rear side of the residence, it enjoys a quiet and peaceful setting, ideal for fully experiencing Monaco's comfort and lifestyle. The property also includes a cellar and a parking space, both included in the price.

ASTRAL PROPERTIES

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com